

中学校生活 後半に突入です！

学年主任

朝の空気に爽秋の気配が感じられる季節となりました。日頃より、2年生の教育に御理解と御協力を賜り、心より感謝いたします。

さて、本日より9月です。時が経つのは早いもので、中学校生活も折り返し地点にさしかかりました。残すところ1年半です。コロナ禍の中学校生活ではいくらか不便がありながらも、その中で生徒たちは工夫をこらし、試行錯誤を繰り返しながら過ごしてきました。いつの間にか心も体もずいぶんたくましくなってきました。今後も新人戦や体育大会、文化祭など様々な行事が続きます。もちろん3年生は在籍していますが、2年生が中心になって動かしていく機会が増えてきます。保護者の皆様と一緒に、生徒たちの成長をしっかりと支えていきたいと思っております。

今日からの自分

3組担任

2年生のみなさん、夏休み中の生活や課題、前期期末テストへ向けての勉強など計画的に進めることができたでしょうか。また、思い出もたくさんつくることができたでしょうか。

今日からまた学校生活が始まります。冬休みまでの4ヶ月間には、新人戦や体育大会、文化祭、継走大会など多くの行事が予定されています。私は、行事に取り組む際に大切なことは「準備には積極的に協力し本番は全力で楽しむこと」と考えています。それはおのずとそれぞれのクラスや学年の目標に近づくことにもつながると思うのです。なので1年の折り返し地点に立っている今から、より一層自分や学級、学年が成長できるように1日1日を大切に生活していきましょう。

まずは明日からの前期期末テスト。みなさんの夏休みの成果が出ることを期待しています。知中生！ファイト！！



～科学の甲子園～

夏休み期間中の7月30日、8月27日に科学の甲子園が開催され、知立中学校からは

2組	さん	3組	さん
4組	さん	4組	さん
4組	さん	5組	さん

の6人が出場しました。

科学の甲子園とは、チームで理科・数学・情報における複数分野の競技を行う大会です。その大会で上の6名は優秀賞を獲得しました。

～夏休みの生活～

7月26日にはオンライン学習会、8月17日には出校日がありました。オンライン学習会では画面越しではありますが、いつも通り元気のある2年生の顔がたくさん見られました。出校日には部活動で真っ黒に日焼けをした人が多かった気がします。宿題はしっかり出せましたか？部活動に全力で取り組むことはできましたか？皆さんにとって夏休みが有意義なものになっていたら嬉しいです。

【 2年生・9月の予定 】



日	曜	朝	1	2	3	4	5	6	7	部活	行事等
1	木	勉						全校集会	/	×	全校集会
2	金	勉					/	/	/	×	期末テスト
3	土										
4	日										
5	月	勉					/	/	/	×	期末テスト
6	火	勉							/	○	読書週間(~22日)
7	水	道							/	○	
8	木	勉						/	/	×	14:35下校
9	金	勉						広	/	○	
10	土										
11	日										
12	月	勉							/	×	15:00下校 6限木曜日課
13	火	勉							/	○	
14	水	道							/	○	
15	木	勉							委員会	×	委員会 6限月曜日課
16	金	勉					広	生徒会選挙	/	○	生徒会役員選挙
17	土										
18	日										
19	月		☛ 敬老の日								
20	火	勉							/	×	
21	水	道					広	広	/	○	金曜日課
22	木	勉						CT	/	×	
23	金		☛ 秋分の日								
24	土										
25	日										
26	月	勉							/	×	身体測定
27	火	勉							/	○	
28	水	道							/	○	
29	木	勉				/	/	/	/	×	12:25下校(3.4.5組) 14:40下校(1.2.6組)
30	金	勉					広	広	/	○	

【 10月の予定 】

5・6・7日(水・木・金) 三者懇談会
21日(金) 体育祭

11日(水) 後期始業

